

Atletas sonorenses destacan en competencias

Escrito por comunicado

Domingo 06 de Enero de 2019 19:58



Hermosillo, Sonora; enero 6 de 2019.- La Ola Roja brilló durante este 2018 en eventos internacionales, destacando en número y resultados en sus participaciones en los máximos eventos, que fueron los Juegos Centroamericanos y los Juegos Olímpicos de la Juventud.

Una Delegación de 40 atletas sonorenses compitieron representando a México en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, celebrado del 19 de julio al 3 de agosto en Barranquilla, Colombia, aportando al medallero 20 preseas, ocho de ellas de oro.

La arquera Alejandra Valencia se convirtió en la máxima medallista al conseguir tres preseas de oro (individual, mixto y por equipo), el velocista Tonatiú López le dio a México la medalla de oro centroamericana en los 800 metros y el nadador Daniel Ramírez con la selección mexicana de relevos también aportó dos medallas de oro centroamericanas.

El taekwondoín Rene Lizárraga ganó medalla de plata, la pesista Patricia Domínguez consiguió dos medallas para México con plata y bronce y Anacarmen Torres, medalla de plata; con las selecciones nacionales de hockey los sonorenses Jorge Gómez y Daniel Castillo compartieron la plata con su equipo varonil, y la guardameta de la femenil, Ahidee Castillo también disfrutó

Atletas sonorenses destacan en competencias

Escrito por comunicado

Domingo 06 de Enero de 2019 19:58

de la medalla plateada.

El gimnasta Kevin Cerda obtuvo medalla de bronce por equipo, y antes en la Copa Mundial Challenge, en Portugal, también fue bronce; en handball Abdel Villalobos, Alán Villalobos, David Figueroa, Aarón Valenzuela y Sayyed Morales, como parte de la selección nacional de handball se colgaron la medalla de bronce centroamericana; y el sonorenses Julián de Jesús Duarte Reyes con la selección nacional de volibol obtuvo medalla de bronce.

Para la pistolera Andrea Ibarra el 2018 fue un año de triunfos al obtener medalla de bronce en los Juegos Olímpicos de la Juventud en Buenos Aires, Argentina, en equipo mixto, mientras que junto con José Romero ganaron medalla de oro en la Copa Mundial ISSF de Tiro Deportivo en Estados Unidos.

Otros atletas destacados en este último año han sido la pesista Noemí Rodríguez que ganó tres medallas de oro en el Campeonato Panamericano Juvenil de pesas, en Colombia.